Рецензируемый международный межвузовский научный журнал

Прикладные экономические исследования

№ 3 (13) май 2016 г., ISSN: 2313-2086. www.n-ko.ru, keyneslab@gmail.com

Главный редактор: д.э.н., профессор, главный научный сотрудник, А.А. Степанов (Российский университет кооперации. Научно-исследовательский центр);

Выпускающий редактор: к.э.н. В.Д. Петухов (Издательство «Научный консультант»);

Научный редактор: д.э.н., доцент М.В. Савина (Российский государственный социальный университет).

Редакционная коллегия:

Аверкин Михаил Геннадьевич к.с.н., доцент, директор Нижегородского филиала

Академии Труда и Социальных Отношений (Россия)

Бялоблодская Славомира, к.э.н., ректор Высшей школы национальной экономики в Кутно (Польша)

Веселовский Михаил Яковлевич, д.э.н., профессор, заведующий кафедрой управления ГБОУ ВО Московской области «Технологический университет» (Россия)

Гнездова Юлия Владимировна, д.э.н., профессор кафедры экономики ФГБОУ ВПО «Смоленский государственный университет» (Россия)

Золотарева Альбина Фаниловна, к.э.н., директор филиала «Котельники» ГБОУ ВПО МО «Международный университет природы, общества и человека «Дубна» (Россия)

Литвинова Светлана Николаевна, к.п.н., директор Института делового администрирования Московского городского педагогического университета (Россия)

Недялкова Анна, д.э.н., профессор, Президент ВГУ «Свободный университет» (Болгария)

Новикова Диана Михайловна, к.э.н., доцент, проректор, заведующий кафедрой экономики НОУ ВПО «Московская гуманитарно-технологическая академия» (Россия)

Павлов Павел, д.э.н., профессор, заместитель ректора по научно-исследовательской деятельности ВСУ им. Черноризца Храбра (Болгария)

Рагулина Юлия Вячеславовна, д.э.н., профессор, проректор по научной работе, НОУ ВПО «Московская академия предпринимательства при Правительстве Москвы» (Россия)

Санду Иван Степанович, д.э.н., профессор, заведующий отделом экономических проблем научно-технического развития АПК ФГБНУ «ВНИИЭСХ» (Россия)

Собонь Януш, д.э.н., профессор, заведующий кафедрой экономики Морской университет в Щецине (Польша)

Ушвицкий Лев Исакович, д.э.н., профессор, директор Института экономики и управления, заведующий кафедрой экономического анализа и аудита Северо-Кавказского федерального университета (Россия)

Peer reviewed international interuniversity scientific journal

The Applied Economic Researches

№ 3 (13) May 2016, ISSN: 2313-2086, www.n-ko.ru, keyneslab@gmail.com

Editor-in-chief Stepanov A.A., Doctor of Economics, professor, Senior Research Associate (Russian University of Cooperation. Research Center);

Managing editor: Petukhov V.D., PhD (Publishing house "Scientific Adviser");

Scientific editor: Savina M.V., Doctor of Economics, associate professor (The Russian State Social University).

Editorial board:

Averkin Michael, PhD, director of the Nizhny Novgorod branch Academy of Labour and Social Affairs. Russia

Sławomira Białobłocka, PhD, Rector of Higher School of National Economy in Kutno, Poland

Veselovsy Michael, Doctor of Economics, professor, Head of the management department of State Educational Institution of Higher Education Moscow Region University of Technology, Russia

Gnezdova Julia, Doctor of Economics, professor of the economy department of the Russian State University of Smolensk, Russia Zolotoreva Albina, PhD, Director of the Kotelniky branch of the Russian State Dubna University, Russia

Litvinova Svetlana, PhD, Director of the Institute for Business Administration of the Moscow Pedagogy University, Russia

Anna Nedyalkova, Doctor of Economics, professor, President of Varna Free University, Bulgaria

Novicova Diana, PhD, docent, Head of the Economy department of the Moscow State Technology Academy, Russia

Pavel Pavlov, Doctor of Economics, professor, Vice-Rector for Scientific Research of Varna Free University, Bulgaria

Ragulina Julia, Doctor of Economics, professor, Vice-Rector for science of the Moscow Academy of Enterprise under the Government of Moscow, Russia

Sandu Ivan, Doctor of Economics, professor, Head of the Department for Economic Issues of the Scientific and Economic Development of the Russian Research Institute of the Agriculture Economy (VNIIESH), Russia

Janusz Soboń, Doctor of Economics, professor, Head of Economics Department of the Maritime University of Szczecin, Poland Ushvitsky Leo, Doctor of Economics, professor, Director of the Economy and Management Institute of the Russian North Caucasian State University, Head of the economic analysis and audit department, Russia

•

Ä

Ä

Прикладные экономические исследования. №3 (13), 2016

Журнал «Прикладные экономические исследования» издается при участии:

Варненского свободного университета им. Черноризца Храбра (г. Варна, Болгария);

Всероссийского научно-исследовательского института экономики сельского хозяйства (г.Москва, Россия)

Высшей школы национальной экономики в Кутно (г. Кутно, Польша);

Высшей школы управления и права им. Хелены Хотьковской в Варшаве (г. Варшава, Польша);

Нового экономического университета им. Т.Рыскулова (г. Алматы, Казахстан);

Московского государственного педагогического университета (Институт делового администрирования; г. Москва, Россия);

Морского университета в Щецине (г. Щецин, Польша);

Московской академии предпринимательства при Правительстве Москвы (г. Москва, Россия);

Московской гуманитарно-технической академии (г. Москва, Россия);

Нижегородского филиала Академии Труда и Социальных Отношений (г. Нижний Новгород, Россия);

Российского государственного социального университета (г. Москва, Россия);

Северо-Кавказского федерального университета (г. Ставрополь, Россия);

Смоленского государственного университета (г. Смоленск, Россия);

Филиала «Котельники» университета «Дубна» (г. Котельники, Россия);

Технологического университета (г. Королёв, Россия).

Учредитель и издатель: ООО «Научный консультант»,

Адрес редакции: 109386, г. Москва, ул. Краснодонская, д.19, к.2, офис 113. Тел.: +7 (926) 609-32-93

Издание зарегистрировано в Федеральной службе по надзору в сфере связи, информационных технологий и массовых коммуникаций. Свидетельство ПИ № ФС77-65288 от 12.04.16 г.

Тираж 1000 экземпляров. Цена свободная. Телефон для рекламодателей: +7 (926) 609-32-93. Рукописи не возвращаются. Ссылка при перепечатке обязательна.

Дизайн и верстка: ООО «Научный консультант».

Стать автором:

Чтобы опубликовать статью в «Прикладных экономических исследованиях» свяжитесь с редакцией:

info@n-ko.ru или по телефону: +7 (926) 609-32-93.

http://www.n-ko.ru. Москва 2016. © Издательство «Научный консультант».

The Applied Economic Researches Journal is published with participation of:

Chernorizets Hrabar Free University of Varna, Bulgaria;

Federal Governmental Budgetary Scientific Institution Russian Research Institute of the Agriculture Economy (VNIIESH), Russia;

Higher School of National Economy in Kutno, Poland;

University of Technology and Economics in Warsaw named after Heley Chodkowskiej, Poland;

New Economic University. T.Ryskulov, Almaty, Republic of Kazakhstan;

Institute for Business Administration of the Moscow Pedagogy University, Russia;

Maritime University of Szczecin, Poland;

Moscow Academy of Enterprise under the Government of Moscow, Russia;

Moscow Humanitarian-Technical Academy, Russia;

Nizhni Novgorod' Branch of Labour and Social Attitude Academy, Nizhni Novgorod, Russia;

North Caucasian State University, Russia;

Russian State Social University, Russia;

Smolensk State University, Russia;

Kotelniky branch of the Russian State Dubna University, Russia;

Moscow Region University of Technology, Russia

Founder and Publisher: Scientific Adviser, LLC,

Editorial office address: 109386, Moscow, Krasnodonskaya st., bld. 19, constr.2, office 113. Phone: +7 (926) 609-32-93 Title is registered by the Russian Federal Service for Supervision of Communications, Information Technology, and Mass Media. Certificate: ПИ № ФС77-65288 of 12.04.16.

Circulation 1000 copies. Free-of-control price. Phone for advertisers: +7 (926) 609-32-93. Manuscripts will not be reurned. Reference at the reprint is obligatory.

Design and page-proof: Scientific Adviser, LLC.

Submit a manuscript:

The Applied Economic Researches is an open access journal. To submit a manuscript please, contact us: info@n-ko.ru or via phone: +7 (926) 609-32-93.

http://www.n-ko.ru. Moscow 2016. © Publishing house «Scientific Adviser».

Ä

Ä

Тема номера: Экономические аспекты АПК СОДЕРЖАНИЕ

Мировая экономика

Алтухов А.И. Развитию зернового экспорта Евразийского	
ЭКОНОМИЧЕСКОГО СОЮЗА НЕОБХОДИМА СОГЛАСОВАННАЯ ЭКСПОРТНАЯ	
ПОЛИТИКА	4
Нечаев В.И., Михайлушкин П.В., Слепнева Т.В. Роль	
ГОСУДАРСТВЕННОЙ ПОДДЕРЖКИ В ИННОВАЦИОННОМ РАЗВИТИИ	
РАСТЕНИЕВОДСТВА РОССИИ	9
Экономика и управление предприятиями, отраслями, комплекс	
Семкин А.Г., Гетманчук А.В. Роль и значение потребительской	
КООПЕРАЦИИ В СИСТЕМЕ ОВОЩЕПРОДУКТОВОГО ПОДКОМПЛЕКСА	17
Звягинцева О.П. Институциональное регулирование	
ДИСТАНЦИОННОГО БАНКОВСКОГО ОБСЛУЖИВАНИЯ	21
Макунина И.В., Миронцева А.В. Становление и развитие льняного	
КЛАСТЕРА В ТВЕРСКОЙ ОБЛАСТИ	25
Булгаков А.Л. Эффективные инструменты управления промышленной	
ОРГАНИЗАЦИЕЙ	30
Суслякова О.Н. Итоги развития малого предпринимательства	
в Калужской области	34
БУХГАЛТЕРСКИЙ УЧЕТ, СТАТИСТИКА	
Макунина И.В., Миронцева А.В. Экономические аспекты	
БУХГАЛТЕРСКОГО УЧЕТА ПРОДАЖ ПРОДУКЦИИ	
СОБСТВЕННОГО ПРОИЗВОДСТВА	38

. Ä